



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和4年度
学校だより
第5号

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和4年6月10日(金)
発行責任者
校長 佐々木 豊

◎(心も体も)つよい子 ◎(自然と友達に)やさしい子 ◎(真剣に)まなぶ子

運動会 応援ありがとうございました ~競技も係活動も全力でできました~

5月28日(土)に運動会を行いました。天気が心配されたのですが、まずまずのコンディションで運動会を実施できました。

今年度も新型コロナ対応のため、参観者は各家庭2名までと制限し、児童種目を中心に時間を短縮して午前中のみの実施としました。途中、強風が吹くことがありましたが、予定通り全競技を行うことができました。最後まであきらめずに全力で走りぬく姿、高学年として係活動に意欲的に取り組む様子など、子ども達の輝く姿をたくさんご覧いただけたのではと思います。一人一人が精一杯頑張った運動会でした。

子ども達への温かい応援ありがとうございました。万国旗はりやテント立て、後片付けのご協力も、大変お世話になりました。ありがとうございました。



みんなの心が一つになった鼓笛演奏



素晴らしい誓いの言葉



全力疾走 迫力満点!



1年生も最後まで走り切りました



強風に負けずに走ってね



借りた物を持ってゴールへダッシュ



全校生リレー(1~3年)



全校生リレー(4~6年)



勝ったぞ! バンザイ



閉会式も最後までしっかり参加

思い出いっぱい修学旅行～約束やマナーを守り、仲良く協力して行動できました～

6月1日(水)2日(木)の2日間、6年生が仙台・松島へ修学旅行に行ってきました。天候に恵まれて爽やかな青空の下、充実した活動を行うことができました。

活動班は男女混合で編成しましたが、どの班も仲良く協力して行動できました。1日目は八木山ベニーランド、仙台うみの杜水族館、松島遊覧船、2日目は五大堂、瑞巌寺、仙台市科学館で活動を行いました。宿泊は松島のホテルに泊りました。ホテルでのすがし方も上手にできました。2日間充実した活動を行い、よい体験、よい学びができたと思います。



ガイドさんの説明を聞きながら瑞巌寺を見学

修学旅行では6年生の感心する行動がいくつも見られました。見学場所でお世話になった方やパンフレット等の配付物をもらったときに「ありがとうございます」の言葉が聞かれました。食事の後に自分たちの使ったテーブルをきれいに拭いている班もありました。ホテルの夕食では全員のスリッパがきちんとそろっていました。どれも言われなくても自然にできたものです。約束やマナーを守って行動し、感謝の気持ちも忘れない等、最上級生らしい行動が身についているのを見てうれしく思いました。

保護者の皆様には、お子様の体調管理やたくさんの持ち物の準備、お子様の送迎等、大変お世話になりました。ありがとうございました。

※ 修学旅行では、マスク着用や手指消毒、検温等、きちんと新型コロナ対策を行いました。ホテルでの朝食バイキングでは、他のお客さんと交流しないようホールを貸し切り、共用のトングを使用するため各自ビニール手袋をつけて料理を取りました。安心・安全な修学旅行を実施できました。



八木山ベニーランド



仙台うみの杜水族館



松島遊覧船



五大堂



仙台市科学館



食事はソーシャルディスタンス



朝食バイキング(ビニール手袋着用)



バス乗車時の手指消毒

田植えを行いました～田んぼの感触を楽しみながら植えました～

5月26日(木)に5・6年生が田植えを行いました。今回も農業科支援員の只浦義弘さんと手代木昌宏さんに、苗の植え方等を指導していただきました。

田んぼに基準の線を引いた後、さっそく作業を開始しました。はじめはおつかなびっくりだった子ども達も、慣れると泥の感触を楽しみながら植えることができました。裸足で土に触れるなどない子ども達にとって、自然を体で感じる貴重な体験にもなりました。



みんなで協力して植えた苗、これからどのように成長し、秋にどれだけの米が収穫できるか楽しみです。